
練馬区上石神井区民館 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・土地の１／３が計画線にかかっている。用買になるのであれば残地も含めて
全部買収してほしい。
・青梅ICの影響区間内にあるが、用買になるのか？
・補償条件によっては事業に反対するかもしれないが、その場合いつ意見を言
えるのか？
・事業決定から用地交渉までどれくらい時間がかかるか？
・シールド工事の際騒音・振動などの影響はないのか？
・地下を車が通る際の振動はないのか？

練馬区 女性

・S４６に建売で購入し、自分達の時代では大丈夫と思って、５年前に建替えし
た。
・地下となると不安である。（自分の家の下を道路が通ること、トンネル内事
故、危険物輸送等）。
・圏央道と外環の機能の違いを教えて欲しい（データを示して）。
・法律上、地下の権利はどのくらいあるのか。

練馬区 女性

・たたき台とこの図面（都計図）の違いは何か。
・ルートは変わらないのか。
・都市計画の変更までどのくらい期間がかかるのか。

練馬区 男性

・やるからには一気に進めてもらいたい。
・幅は変わらないのか。
・地下にすることで、どんな意見が出ているのか。
・着工までどのくらいの期間かかるのか。

練馬区 男性

・青梅街道付近の具体的な構造は？
・地上部街路も青梅街道とのICもなくなれば立体部拡幅の都市計画もなくなる
のか？
・補償の際、物件の玉突補償はあるのか？

練馬区 男性

・ルートはどこを通るのか。
・都道側の拡幅に対しても、用地を提供しなくて良いか。
・今後（工事まで）のスケジュールはどうなるのか。

練馬区 男性

・上部利用の中に商店街のメニューがない。
・新青梅街道～仙川通りの商店街を残したい。
・商店街として話をすることがあったら、相談にのってもらいたい。
・シールド構造となった場合、私の家はどうなるのか。補償は？
・開削部分についても、戻ってくることは可能か？

練馬区 男性


